



Tournoi de volley-ball pour les élèves de 3ème

publié le 25/05/2022

Descriptif :

Vendredi 20 mai après-midi, les classes de troisième étaient réunies sous l'impulsion du CVC pour participer à un tournoi de volley-ball dans le gymnase du collège.

Vendredi 20 mai après-midi, les classes de troisième étaient réunies sous l'impulsion du CVC pour participer à un tournoi de volley-ball dans le gymnase du collège. Ce temps sportif qui s'est conclu par une rencontre professeurs/ élèves et par un match professeurs/ professeurs s'est déroulé dans un très bon esprit de camaraderie et de convivialité. Une expérience à renouveler pour les années à venir.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.